

22.7.04

Freiluft-Kino für KUNO

„Rocky Horror Picture Show“ im Schlossgarten

ABENSBERG (mf). Fünfundzwanzig Kilo Bratwürstl auf dem Grill und ein Filmklassiker auf der Leinwand im Abensberger Schlossgarten: Mit einem Freilichtkino-Abend am Sonntag, 11. Juli, unterstützen der KAI e.V., der Trägerverein der Ganztagesbetreuung Abensberg, sowie das Jugendzentrum die Spendenaktion für den Bau einer Kinderuniklinik in Regensburg.

Auch Abensberger Unternehmen beteiligen sich. Laut KAI-Geschäftsführer Robert Faltermeier spenden drei ortsansässige Metzgereien 25 Kilo Bratwürstl, ein Bäcker steuert die Semmeln bei, alle Abensberger

Brauereien unterstützen die Aktion mit Getränkespenden und die Stadt übernimmt die Filmkosten. Über die Leinwand flimmert ein Klassiker: Es ist der Kultfilm „Rocky Horror Picture Show“.

Laut Faltermeier werden die kompletten Einnahmen aus diesem Abend ohne Abzug an KUNO gespendet. Unterstützen kann, wer am 11. Juli ab 19 Uhr (Einlass; Beginn: 21 Uhr) in den Schlossgarten kommt, fünf Euro Eintritt bezahlt, eine Bratwurstsemmel für zwei Euro isst und sich für 2,50 Euro ein Getränk kauft. Aber auch Spenden werden entgegen genommen.

Open Air-Kino für KUNO Sonntag im Schlossgarten

ABENSBERG (mf). Mit der „Rocky Horror Picture Show“ unterstützt die Aktion „Abensberger Schüler für KUNO“ die Spendenaktion für die Unikinderklinik Regensburg. Einlass ist am Sonntag um 19 Uhr, Beginn gegen 21 Uhr. Eintritt: 5 Euro. Die gesamten Einnahmen des Open-Air-Kino-Abends im Schlossgarten werden nach Veranstalterangaben gespendet. Unterstützt wird der Abend auch von einer Abensberger Bäckerei, die Semmeln spendet, drei örtliche Metzgereien steuern 25 Kilo Bratwürste bei, die Abensberger Brauereien stiften die Getränke. Die Bratwurstsemmel wird für zwei Euro verkauft, Getränke gibt es für 2,50 Euro. Organisiert wird das Freilichtkino von dem Kulturverein KAI, der die Ganztagesbetreuung an der Abensberger Grund- und Hauptschule betreibt, in Zusammenarbeit mit dem Jugendzentrum.

MZ 10.07.04

Donnerstag, 15. September 2005

Jugendtreff Saal

Am Samstag Nachhol-Kino

SAAL (mz). Der Jugendtreff Saal wird am Samstag den Nachholtermin für das Open-Air-Kino für Cellina wahrnehmen. Am Samstag, 20. Uhr, wird der Film „Chicken-run“ im Pfarrgarten aufgeführt. Der Eintritt kostet drei Euro. Außerdem wird es Bratwurstsemmeln und Getränke, die von den Geschäftsleuten aus Saal spendiert worden sind, geben. Die Erträge werden ausschließlich der Cellina zukommen. Bei Regen findet die Aufführung im Pfarrsaal statt. Weitere Termine: 20. September offener Treff, Gruppenraumgestaltung neuer Anstrich; 27. September. Podiumsdiskussion mit Dr. Andreas Fischer vom Landratsamt Kelheim zum Thema „Ausländer: Was stimmt – was nicht?“ um 18 Uhr; 4. Oktober: Höhlentour in der Silberlochhöhle Essing, Abfahrt 18 Uhr vor dem Jugendtreff.